

Wohnung über Pizzeria brennt

Hoher Sachschaden ist bei einem Wohnhausbrand am Mittwochabend in der Wadgasser Provinzialstraße entstanden. Aus bislang noch ungeklärter Ursache brach in einer Wohnung über einer Pizzeria ein Feuer aus. Personen kamen nicht zu Schaden, allerdings brannte die Wohnung komplett aus. Den Feuerwehren aus Wadgassen und Bous gelang es den Brand zu löschen, bevor er auf den Dachstuhl übergreifen konnte. Insgesamt waren über 50 Feuerwehrkräfte im Einsatz, darüber hinaus der DRK-Rettungsdienst und die Polizei aus Bous. Die Provinzialstraße musste für den Feuerwehreinsatz voll gesperrt werden.
rup/ Foto: Rolf Ruppenthal/ 6. Mai 2020

